

財政はバンク日

総合運動公園の建設計画は

和崎議員 稲務行政について

3月議会において提起した諸問題の進捗についてお聞きした

①大村発電所周辺海の焼却灰放置についての調査はどうか？
②大村航空隊基地の海面埋立をする工法について、国としてはやはり普通の土砂による埋立か、これは自然を破壊する事につながる土量が60万立米を必要とする故にあくまでも大村湾の汚泥を汲み上げる工法でやるべきで、これが大村湾の浄化につながるものと確信するが？
③法務局移転問題は、この事により「ひとつの町」がなくなると言つて過言でない。市民全員の参画による「反対運動」を開すべきであり、この具体的政策はどうなつてゐるか？
④財政が困難している現状で、市民の小さな望も（例みぞ収取付）ままにならない。そこで毎年1億数千万円を投資していける総合運動公園（都川周辺）計画は凍結、中止の考えはないのか。今からでも一次計画で5億円の投資、この波及が福祉政策の切捨てになるのでは？

市長 ①松浦発電所所長から回答があつたが、納得がでない、易

市長 ①松浦発電所所長から回答があつたが、納得ができないものであつた。もう一度、間違いないか、あらゆる角度から、情報を得て、九州電力のトップの方へ話に乗りたい。

小林議員 経務行政について

小林議員 総務行政について

M等の使用のために住民基本台帳が閲覧されている。これは法により誰でもが自由に閲覧できるからである。これを悪用して本年3月、愛知県で少女に対する猥褻容疑で逮捕された男性は、この制度を悪用し母子家庭を調べていた事実が判明している。犯罪及び個人情報流出の事前防止対策として、熊本市は住民情報の閲覧を官公庁、報道機関等の公益性に資する以外は条例で禁止しているが、本市の考えは。

②今日の本市の消防体制は、森園にある大村消防署を中心として宮小路に分駐所があり、本市15分団の皆さんを含めた消防、防災活動となっている。平成15年11月夜半頃、水主町2丁目付近で火災が発生し北西の風に煽られ付近の人々は類焼の危険にさらされ、「後2~3分遅れていたら大火の恐れ大」と当時を想起されている。消防のスピーデ性を問うと共に、中心町部に

分駐所設置の声が続出している
が、本市の考え方を問う。

市長 ①条例、要綱等により閲覧に制限を加えている自治体も出てきているが、市としては、国の方針が出された時点で再検討し、特にプライバシー保護の観点から適切に考慮していく所存である。

市民環境部長 ①地方自治体で規

市長 ②バランスを考えた場合に、西大村から大村、そして、南の方方が非常に弱いのではないかと思う。そのため、南部地区を管轄する分署等の必要性について研究をしているところである。したがつて、何とか南部地区を管轄するという意味で、今後は広域圏組合に力強く要望してまいりたいと考えている。

総務部長 ②特に、近年、木場地区、久原地区などのいわゆる南部の地域に住宅が建て込んでいる。また、鈴田の方面を中心とした声があつてることも承知している。そういうものを含めたところの分駐所なり、分署なりの必要性は感じている。

總務部長

区、久原地区などのいわゆる南部の地域に住宅が建て込んでいる。また、鈴田の方面を中心とした声があつてることも承知している。そういうものを含めたところの分駐所なり、分署なりの必要性は感じている。